## 12 | SALAMANCA | PUEBLOS Y COMARCAS |

Jueves 09.05.19
EL NORTE DE CASTILLA

# CHD, urbanizaciones y regantes del Canal de Villagonzalo buscarán una solución definitiva

### :: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, y el alcalde de Carbajosa de la Sagrada, Pedro Samuel Martin, han mantenido una reunión con la presidenta de Confederación Hidrográfica del Duero, Cristina Danés. Los dos regidores han estado acompañados por representantes de la comunidades de vecinos de Valdelagua, Aldebarán, Átika y Villas de Valdelagua y el presidente de la comunidad de regantes del Canal de Villagonzalo.

En la reunión se ha tratado la prohibición trasladada recientemente de utilizar agua de riego en las urbanizaciones «con una percepción muy positiva, emplazándonos a otra futura reunión para buscar las fórmulas que permitan alcanzar una solución definitiva a este tema que aportaremos entre todos, comunidades de propietarios y ayuntamientos, y en la que continuaremos ayudando», comentó David Mingo.

todos, comunidades de propietanios y ayuntamientos, y en la que continuaremos ayudando», comentó David Mingo. De momento, y hasta que se encuentre esa solución, se continuará con la misma tónica y mismas condiciones de los últimos años, «por lo que el objetivo inicial está cumplido y podemos contar con tranquilidad para trabajar de cara al futuros, confirmó Mingo.



## **ALUMNOS DE GUIJUELO EN LAS CORTES**

Casi un centenar de alumnos de 4º de Primaria del CEIP Filiberto Villalobos y de 5º y 6º de Primaria del CEIP Miguel de Cervantes de Guijuelo han viajado, gracias a la colaboración de la Concejalía de Educación, hasta Valladolid para conocer las Cortes de Castilla y León. Los escolares realizaron una visita por las salas más importantes del Parlamento, recibiendo una explicación complementaria sobre el funcionamiento y organización de las Cortes, así como de las características del edificio en que se ubican.



#### BÉJAR



El alcalde, Alejo Riñones, a la izquierda, ha informado de varias cuestiones de interés para Béjar. :: word

# La Junta destina 300.000 euros para el funcionamiento del Ayuntamiento

El Consistorio ha adjudica, de forma provisional, la renovación de la cubierta del Centro Municipal Cultural San Francisco

## :: REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. El alcalde de Béjar, Alejo Riñones, ha informado de diferentes asuntos relacionados con la gestión municipal, entre ellos, la concesión de una subvención directa por parte de la Junta de Castilla y León de 300.003 euros para el funcionamiento del Ayuntamiento. Asimismo, informó que durante

Asimismo, informó que durante la noche se pondría en marcha la iluminación de la fachada del Ayunta miento de Béjar con diferentes colores de forma sucesiva. Hay que recordar que este proyecto de iluminación omamental en Béjar comenzó con la iluminación de la fachada del Teatro Cervantes y continuará con la de la Muralla Medieval. A ello hay que unir la renovación de las banderas oficiales del edificio consistorial.

Por otro lado, el alcalde también an otificado que ya se ha adjudicado a una empresa el proyecto de Renovación de canalizaciones desde el depósito de Llano Alto hasta el azud Presa de Béjar del rio Cuerpo de Hombre. Este proyecto se encuentra incluido, mediante convocatoria de subvención de la Diputación de subvención de la Diputación de Salamanca, en el Plan Sequia 2018 para obras e instalaciones

del sistema de abastecimiento de agua de consumo humano en municipios para garantizar el suministro de agua con cantidad y calidad suficiente.

Además se ha puesto en conocimiento de los vecinos que ha sido adjudicada, de forma provisional, la renovación de la cubierta del Centro Municipal Cultural San Francisco, ubicado en el antiguo convento de San Francisco, proyecto perteneciente a la subvención del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) el Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energia (IDEA), con el cual se ha realizado ya la cubierta de la Casa Consistorio y se realizará más adelante el cambio de 2.800 cabezas iluminarias de la ciudad.



## FUERTES RACHAS DE VIENTO EN MORILLE

Las fuertes rachas de viento que se dejaron sentir ayer en la provincia de Salamanca provocaron diversos percances, entre ellos, la caída de un árbol en Morille, que fue arrancado de cuajo. Hay que recordar que la Agencia Estatal de Meteorología tenía activados avisos amarillos en todas las provincias de Castilla y León por riesgo de fuertes rachas de viento.